

Laboratorio lección 2 filosofía

Resumen lo racional y lo irracional.

Hobbes creía que la sociedad era la imagen del triunfo sobre lo irracional.

Según él la razón ganó ante lo irracional y permitió la libertad y la seguridad de vida entre los seres humanos.

Según él, la filosofía es el conocimiento racional de las relaciones causa-efecto, siendo los efectos en todo caso una capacidad de los cuerpos (o seres humanos).

Para Hobbes, la sociedad civilizada es el triunfo de la razón contra la irracionalidad.

Según Hobbes, la razón nos da las siguientes características sociales:

- 1) libertad
- 2) Propiedad privada
- 3) Seguridad
- 4) Satisfacción de necesidades
- 5) La dulzura de la vida.

De la misma manera, para Hegel la razón absoluta gobierna el mundo si no sería imposible vivir en comunidad y trabajar en equipo.